DISCUSIÓN GUÍA

NOVIEMBRE

VSM DE PELICULA





Las Crónicas de Narnia: El león, la bruja y el armario

RESUMEN

Jesús contaba parábolas (historias) con el propósito de que la gente aprendiera una lección o principio espiritual. Las películas son como parábolas modernas. Durante las próximas dos semanas en VSM, estaremos "En el Cine". Esto significa que analizaremos películas y las presentaremos con una enseñanza bíblica. No todas las películas que se proyectarán son cristianas, pero podemos extraer principios cristianos de ellas para la gloria de Dios.

Las Crónicas de Narnia: El león, la bruja y el armario narra la historia de cuatro hermanos que descubren la mágica tierra de Narnia, atrapada bajo la maldición de una malvada Bruja Blanca que condena el invierno a ser eterno, sin Navidad alguna. En este mundo, conocen a Aslan, un majestuoso león que representa a Jesucristo. Cuando Edmund traiciona a sus hermanos, Aslan se sacrifica en su lugar, al igual que Jesús murió para salvar a la humanidad del pecado. Sin embargo, Aslan resucita, derrotando al mal y rompiendo el poder de la Bruja, simbolizando la victoria de Cristo sobre la muerte. La película refleja con fuerza el mensaje evangélico de redención, perdón y el triunfo del amor sobre la oscuridad.

PUNTOS CLAVE / VERSÍCULOS

Juan 15:13 (NVI) 13 Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus amigos.

¡Jesús es nuestra esperanza! ¡Y nuestra esperanza está en Jesús!

Romanos 6:23 (NVI) 23 Porque la paga del pecado es muerte...

Hebreos 9:22b 22b... y sin derramamiento de sangre no hay perdón.

2 Corintios 5:21 (NTV) 21 Porque Dios hizo que Cristo, quien nunca pecó, fuera la ofrenda por nuestro pecado, para que pudiéramos ser justificados ante Dios por medio de Cristo.

La resurrección de Jesús nos da la victoria sobre la muerte.

01. 12 huérfanos poderosos

RESUMEN

Doce Huérfanos Valientes narra la historia real de un grupo de niños huérfanos durante la Gran Depresión que forman un equipo de fútbol americano bajo la tutela de su entrenador, Rusty Russell. A pesar de no tener zapatos, equipo ni esperanza, los niños aprenden disciplina, valentía y unidad gracias a la fe que su entrenador deposita en ellos. El amor desinteresado y el sacrificio de Rusty reflejan el corazón de Jesús: ver valor donde el mundo no lo ve y dar sentido a los marginados. A medida que el equipo supera obstáculos insuperables, su historia se convierte en un relato de redención, fe y gracia en acción. La película recuerda a los espectadores que Dios puede usar a los olvidados y marginados para hacer cosas extraordinarias cuando son guiados por el amor y la esperanza.

PUNTOS CLAVE / VERSÍCULOS

Hebreos 13:5b (NVI) 2 Corintios 1:8-9 (NVI)

3 PASOS PARA SUPERAR LA SOLEDAD

#1 Reenfócate en lo que está sucediendo DENTRO de ti, no A TI.

#2 Confía en la presencia de Dios porque ÉL siempre te libra.

#3 Apóyate en relaciones piadosas.

PREGUNTAS PARA EL DEBATE

- 1.¿En qué momento de tu vida te has sentido "como un huérfano", aislado, olvidado o desconectado de Dios y de los demás?
- 2. Lee 2 Corintios 1:6-9, ¿qué te llama la atención?
- 3. Piensa en una época difícil de tu vida: ¿cómo podría Dios haber usado ese tiempo para hacer algo en ti en lugar de simplemente hacer algo contra ti?

REFLEXIÓN PERSONAL

• ¿Cuál de las estrategias del diablo te está afectando más en esta temporada?

02. VSM AMIGOS DE ACCIÓN DE GRACIAS

RESUMEN

Tenemos mucho que agradecer al considerar la vida, el sacrificio y la resurrección de Jesucristo. Jesús representa el máximo regalo de amor, gracia y salvación, y le debemos nuestra existencia y esperanza eterna. La Biblia enseña que Jesús no es solo una figura histórica, sino el Hijo de Dios que vino a revelar el corazón del Padre y a restaurar la relación rota de la humanidad con Él. Como cristianos, nuestra gratitud hacia Jesús debe nacer de una profunda comprensión de quién es Él y qué ha hecho por nosotros.

En el Nuevo Testamento, Pablo comprendió verdaderamente cómo estar contento y agradecido, independientemente de la situación en la que se encontrara. Aquí hay algunos versículos y reflexiones importantes que nos ayudan a entender cómo ser agradecidos en toda circunstancia.

PUNTOS CLAVE / VERSÍCULOS

Filipenses 4:12 (NVI) 12 Sé lo que es pasar necesidad, y sé lo que es tener abundancia. He aprendido a contentarme, sea cual sea mi situación, ya sea con hambre o con abundancia, ya sea en la prosperidad o en la carencia.

El secreto de la satisfacción: la gratitud hacia Jesús

La satisfacción no proviene de nuestras circunstancias externas.

1 Corintios 15:57 (NVI) 57 ¡Pero gracias a Dios! Él nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo.

2 Corintios 9:15 (NVI) 15 ¡Gracias a Dios por su don inefable!

Filipenses 3:8 (NTV) 8 En efecto, todo lo demás carece de valor comparado con el infinito valor de conocer a Cristo Jesús, mi Señor. Por él lo he desechado todo, considerándolo basura, con tal de ganar a Cristo.